

Con gran entusiasmo las nuevas y nuevos universitarios asisten a la primera etapa del proceso de matrícula en UNAP Sede Victoria

Continuando desde ayer viernes con la segunda parte más la lista de espera

Cumpliendo a cabalidad con los pasos y plazos impuestos por el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educativo (DEMRE), tanto la Unidad de Admisión como las diversas áreas de trabajo de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria se encuentran dando lo mejor de sí para guiar a las decenas de personas que han llegado para la primera etapa del proceso de matrícula 2025 de las carreras de Pregrado PAES.

Tomando en cuenta la importancia que reviste para las nuevas y nuevos universitarios, conversamos con algunos de ellos, a fin de conocer sus motivaciones para ingresar, como Alondra Montecinos Yáñez, quien comentó que “cuando vine el año pasado, a la Casa Abierta, me gustó mucho, y por eso decidí matricularme; además de ser una Universidad muy bonita en general y también porque me queda muy cerca, siendo una buena opción”, afir-

mó la unapina, quien entró a Enfermería con el puntaje más alto.

“Siento que Kinesiología es una carrera bonita, la cual me puede dar muchas experiencias”, indicó por su parte Sebastián Roa Contreras, “esto, porque me gusta el lado deportivo, por lo que quiero especializarme en esa área para intentar ayudar a rehabilitar a las personas en caso de lesiones u otro suceso que pueda ocasionar el deporte”, señaló el unapino oriundo de Quellón en Chiloé, quien además logró el segundo puntaje más alto dentro de la especialidad.

“Siempre he estado interesada en el área de la salud”, manifestó Yeniffer Castillo Villarroel, también de Kinesiología, “y tengo una amiga que ya estudia Psicología aquí; además de haber estado revisando las alternativas en salud de varias universidades. También, cuando estaba en la Media, vine acá cuando hicieron



una feria y me informé bien en cuanto a Kinesiología y me interesó, y le pregunté a varios estudiantes en esa oportunidad, por lo que me gustó”, dijo la joven proveniente de Traiguén.

“Principalmente, elegí Psicología porque tengo la vocación de ayudar a las personas con dificultades

o con algún otro problema”, aseguró Javier Colicheo Burgos, “a fin de que se puedan desahogar con tranquilidad, para eso quiero ayudarlos en lo máximo que pueda; eso fue lo que me motivó a querer estudiar esta carrera”, evidenció con entusiasmo el nuevo universitario, siendo uno

de muchas personas interesadas en continuar su camino formador con nosotros, por lo que agradecemos profundamente que hayan depositado su esperanza y confianza en la institución de Educación Superior en el norte de La Araucanía... ¡Muchas gracias por elegirnos!